



**Equipo Unidad de Paciente Crítico Clínica Puerto Varas**



## **Respaldo que salva: la importancia de contar con una Unidad de Paciente Crítico a pocos pasos del pabellón**

**E**n salud, la preparación ante escenarios complejos puede marcar la diferencia.

En ese contexto, contar con una Unidad de Paciente Crítico (UPC) dentro del mismo recinto donde se realizan cirugías es un factor clave en seguridad y capacidad de respuesta.

En Clínica Puerto Varas, la UPC para adultos se encuentra ubicada a solo unos pasos del pabellón quirúrgico, lo que permite una reacción inmediata frente a eventuales complicaciones postoperatorias o situaciones críticas que requieran monitoreo avanzado.

### **Respaldo que salva**

Toda intervención quirúrgica, incluso aquellas de baja o mediana complejidad, implica riesgos inherentes. Si bien la mayoría de los procedimientos evolucionan favorablemente, disponer de infraestructura especializada en el mismo recinto evita traslados

externos y reduce los tiempos de respuesta en situaciones de emergencia.

“La cercanía entre pabellón y Unidad de Paciente Crítico permite actuar con rapidez y garantizar continuidad asistencial sin demoras”, destaca su Médico Jefa, Dra. Cecilia Müller.

La UPC de Clínica Puerto Varas cuenta con más de 220 metros cuadrados destinados a la atención de pacientes graves que requieren manejo especializado.

Entre sus principales características destacan:

- 9 camas de cuidados intensivos e intermedios.
- 6 camas con alternativas de aislamiento.
- Monitoreo continuo con tecnología avanzada.
- 6 ventiladores mecánicos invasivos y 4 no invasivos.
- Sistemas de monitorización hemodinámica invasiva avanzada.
- Equipamiento para hemodiálisis y

terapia de reemplazo renal agudo.

### **Equipo multidisciplinario 24/7**

La UPC funciona las 24 horas del día, los 7 días de la semana, con un equipo conformado por médicos intensivistas, enfermeras, kinesiólogos y técnicos en enfermería, preparados para

brindar atención continua y especializada.

Desde la clínica subrayan que la combinación de tecnología y atención humanizada es uno de los pilares del servicio, buscando no solo resolver la condición clínica del paciente, sino también acompañar a sus familias en momentos de alta complejidad.



**Dra. Cecilia Müller, Médico Jefe UPC y Elsa Franz, enfermera Coordinadora UPC.**